

## SUMAN Y SIGUEN: ALCOHOL DESATÓ DOS VIOLENTOS ACCIDENTES EN PUNTA ARENAS

Un choque y una colisión.

Otra vez el alcohol en la conducción. Esta mañana de sábado dos accidentes se registraron en Punta Arenas, una colisión y un choque que tuvieron como elemento común la ingesta de bebidas alcohólicas, los daños y el peligro que genera el manejo irresponsable.

El primer hecho se registró en Avenida Bulnes con Capitán Guillermo, cuando el joven conductor de una SUV KIA perdió el control del móvil y terminó atravesado en la vereda, incrustado contra un poste y con su parte posterior contra el muro del edificio Bioclimático. Aquello sólo fue sólo el desenlace de dicho episodio, puesto que minutos antes había protagonizado una persecución policial por diversas calles. El conductor fue detenido tras el choque. Junto a él viajaban otros jóvenes.

Minutos después, en Avenida Esopaña con calle José González, otro conductor bajo los efectos del alcohol impactó su vehículo contra otro móvil. Producto de la colisión, el ocupante de uno de los móviles azotó su cabeza contra el parabrisas, lo que obligó a ser trasladado hasta el Hospital Clínico por una unidad del SAMU.

**«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»**



2394 total visits, 3 visits today